

Association "Préservons le plateau de Lachaud et Châteaugay"

37 rue du champ de la baume

63119 Châteaugay

Mail : plateaulachaud@gmail.com

N° association : W63012789



Châteaugay, le 21 août 2024,

Objet : Demande formelle d'organisation d'un débat public concernant le projet d'implantation d'une carrière sur le plateau de Lachaud à Châteaugay par l'association "Préservons le plateau de Lachaud et Châteaugay"

Madame la Rapporteuse, Monsieur le rapporteur,

Nous vous contactons aujourd'hui au nom de l'association "Préservons le plateau de Lachaud et Châteaugay", dont je suis le(la) président(e). Nous sommes un groupe de citoyens(nes) de Châteaugay profondément préoccupés par le projet d'implantation d'une carrière sur le plateau de Lachaud.

Nous vous écrivons en tant que rapporteurs du projet d'implantation d'une carrière sur le plateau de Lachaud à l'échelle de Clermont Auvergne Métropole, pour vous demander formellement l'organisation d'un débat public sur ce sujet important.

Nous souhaitons exprimer notre vive inquiétude concernant l'absence de réunion d'information organisée par la municipalité sur ce sujet important. A ce jour, aucune information officielle n'a été communiquée aux citoyens concernant les détails du projet, ses impacts potentiels et les options alternatives qui pourraient être envisagées.

Compte tenu de l'importance de ce projet pour l'avenir de notre commune et de l'inquiétude croissante de la population, nous demandons formellement l'organisation d'un débat public sur ce sujet. Ce débat devrait se tenir dans une salle adaptée, avec un médiateur impartial et en présence de l'ensemble des parties prenantes, y compris les représentants de Clermont Auvergne Métropole, les porteurs du projet, les élus locaux, les représentants de notre association et les citoyens concernés.

Nous estimons qu'un tel débat public est essentiel pour garantir un échange transparent et constructif sur ce projet majeur. Il est crucial que les citoyens aient la possibilité de s'informer, de poser des questions et d'exprimer leurs préoccupations avant que des décisions irréversibles ne soient prises.

Ce débat sera une occasion pour vous, Monsieur Bernard, de démentir ou d'expliquer les propos tenus lors de la réunion du conseil métropolitain du 28 juin 2024. Nous apprenions ainsi que le projet de nouvelle carrière à Châteaugay était validé, que les besoins en matériaux sont cruciaux et les circuits courts salvateurs. Et tout ceci sans aucune justification, chiffres ou démonstration.

Nous souhaitons débattre comme vous le proposez, Monsieur Bernard. Nous vous démontrerons que nous avons pris de la hauteur depuis plus de 5 ans maintenant. Ce projet de nouvelle carrière est inutile, à Châteaugay ou ailleurs.

L'association "Préserveons le plateau de Lachaud et Châteaugay" se tient à votre disposition pour collaborer à l'organisation de ce débat public et pour fournir toute information utile à cette démarche.

Je vous remercie de votre attention et vous prie d'agréer, Madame et Monsieur les Rapporteurs, l'expression de nos salutations distinguées.

Le bureau de l'association

"Préserveons Le Plateau de Lachaud et Châteaugay"